

## 梶漁港日曜朝市 8 周年イベント 新鮮な海の幸を求めて



### SCENE 1

**梶** 漁港で4月15日、日曜朝市の8周年を記念してイベントが行われました。平成16年から始まった朝市も今年で8周年を迎え、年々訪れる人も多くなり、記念イベント恒例のカニ汁、貝汁と炊きたてごはんの無料配布には長蛇の列ができていました。朝市には水揚げされたばかりのワタリガニ、スズキ、チヌなどの魚介類はもちろん、新鮮な野菜も並び、午前7時の販売開始とともに飛ぶように売れ、あっという間に完売してしまいました。梶漁港では、正月やしけで出港できない日を除き、毎週日曜日の7時から朝市を行っています。みなさんも、休日の朝ちょっと早起きして出掛けてみませんか。

## SCENE 2 「安全運転」を呼びかけ 須恵保育園児による交通安全運動

**4** 月12日に須恵保育園駐車場で、園児による交通安全キャンペーンが行われました。道行くドライバーに「気をつけてください」と声をかけ、手作りの折り鶴とキャンペーングッズを手渡しました。園児の願いが届くよう、運転する際は安全運転を心がけましょう。



### SCENE 3

## 子持御前まつり 御前様に願いを込めて

**安** 産や子宝を祈願する「御前まつり」が4月19日、竜王山中腹にある子持御前社で行われました。春らしい穏やかな気候の中、市内はもとより県外からも多くの方が、安産や子宝を祈願したり、安産のお礼に訪れ、賑わいました。